

Bibeltage für Kinder

Obernkirchen. Kinder ab sechs Jahren sind eingeladen, bei den diesjährigen Kinderbibeltagen in den Herbstferien mitzumachen. Nach dem begeisterten Echo auf die ersten Kinderbibeltage im letzten Jahr bietet die ev.-luth. Kirchengemeinde diese besondere Veranstaltung erneut an. An drei Vormittagen in den Herbstferien sind die Kinder eingeladen, sich mit einer spannenden biblischen Geschichte zu beschäftigen – auf kreative Weise mit Singen, Spielen und Basteln und mit viel Spaß. Auch der freche Rabe Rudi wird wieder dabei sein. Ein Team aus Mitarbeiterinnen der Bücherei, des Kindergottesdienstteams und anderen Ehrenamtlichen sowie Pastor Meinberg wird die Vormittage mit den Kindern gestalten. Unter dem Motto „Mit Gott durch die Wüste“ finden die Kinderbibeltage vom Mittwoch bis Freitag, 7. bis 9. Oktober statt. Die Vormittage beginnen jeweils um 9 Uhr im ev. Gemeindezentrum „Rote Schule“ am Kirchplatz und enden um 12 Uhr. Für die Kosten wird um einen „Eintritt“ von 50 Cent pro Tag gebeten, den die Kinder morgens an der Kasse bezahlen. Die Kirchengemeinde bittet um vorherige Anmeldung der Kinder unter (0 57 24) 33 37 oder per E-Mail an pfarramt2@kirche-obernkirchen.de, damit sie einen Überblick über die ungefähre Teilnehmerzahl bekommt. r

Gottesdienst zum Erntedank

Obernkirchen. Zu einem festlichen Gottesdienst am Erntedanktag lädt die ev.-luth. Kirchengemeinde am kommenden Sonntag, 4. Oktober, in die Stiftskirche ein. Er beginnt um 10 Uhr und wird musikalisch ausgestaltet vom Kirchenchor der Gemeinde. Zudem wird wieder die Trachtengruppe Gelldorf/Obernkirchen auftreten und einige Volkstänze vorführen. Damit der Altar der Stiftskirche zu diesem Anlass geschmückt werden kann, bittet die Gemeinde um Erntegaben für diesen Zweck. Obst, Blumen, Garten- und Feldfrüchte können am Freitag, 2. Oktober, in der Zeit von 11 bis 12 Uhr an der Kirche abgegeben werden. Nach dem Erntedankfest können die Früchte wieder abgeholt oder der Obernkirchener Tafel zur Weitergabe überlassen werden. r

Anmeldungen für Basar

Gelldorf. Am Sonntag, 18. Oktober, gibt es im „Gelldorfer Krug“ von 14 bis 16 Uhr wieder einen Herbstbasar unter dem Motto „Rund ums Kind“. Dabei wird Kinderbekleidung in den Größen von 36 bis 170 angeboten. Außerdem gibt es Spielsachen, Bücher, Kinderkarren und manches andere mehr. Die Jüngsten können sich an einem Maltisch beschäftigen. Zur Stärkung für Besucher und Standteams werden Kaffee und Kuchen sowie belegte Brötchen angeboten. Der Erlös des Basar ist für die örtlichen Jugendgruppen bestimmt. Wer einen Stand belegen möchte, sollte sich umgehend bei Heidi Klaus unter Telefon (0 57 24) 86 52 anmelden. sig

Motivation und Führung

Obernkirchen. Über Motivation und Führung wird am Donnerstag, 15. Oktober, der Kommunikationstrainer und Coach Reinhard Koch in einem Referat zu zentralen Fragen Stellung nehmen. Anschließend bietet sich Gelegenheit zu einer offenen Diskussionsrunde, in der auch die Teilnehmer ihre Erfahrungen und Einschätzungen einbringen können. Zu diesem Vortrag lädt der Verein für Wirtschaftsförderung um 19 Uhr in das Haus Schluke 7 ein, bittet aber um Anmeldungen unter (0 57 24) 3 97 29 90. Für Mitglieder ist der Vortrag kostenfrei, Nichtmitglieder zahlen 25 Euro. r

OBERNKIRCHEN

In der Vortragsreihe „Recht zur Marktzeit“ geht es am Freitag, 2. Oktober, um das Thema Nachbarschaftsrecht. Unter dem Motto „Und zur goldenen Herbsteszeit ist es dann mal wieder soweit“ wird Rechtsanwalt Maximilian Wittum sprechen. Der einstündige Vortrag beginnt um 11 Uhr im Anwaltsbüro in Schaumburg, Lange Straße 53. Der Eintritt frei.

Die Ortsgruppe des Sozialverbandes

Deutschland kann noch freie Plätze für Senioren-Computer-Grundkurse anbieten, die in den Räumen der BKK 24 am Sülbecker Brand stattfinden. Infos erteilt Horst Reiter unter (0 57 24) 65 10 oder per E-Mail an horstreiter@teleos-web.de.